

CHZ Lighting reactiva su plan de expansión internacional



|| CHZ Lighting

● La firma vasco-china de iluminación se implantará próximamente en Portugal, México y Marruecos ● Fabrica en Shanghái, desde donde se atiende a EE.UU. y Nigeria, mientras que las ventas de la sede vizcaína se dirigen en un 85% al mercado español [P 2-3]



* ANUARIO 2022

Todo lo acontecido en la economía y la empresa vasca en 2022, en el Anuario que acompaña este ejemplar



* LA FIRMA

“La nueva transformación de la sociedad vasca”

Gorka Espiau, director de Agirre Lehendakaria Center. P 8

> LABORATORIOS

Burdinola prevé consolidar este ejercicio su crecimiento

Burdinola, firma especializada en la creación integral de espacios científicos avanzados, ha registrado un crecimiento progresivo en los últimos años, que le ha llevado a cerrar 2022 con una facturación

de 24 millones de euros, un 70% más que en el año anterior. Además, captó importantes proyectos de referencia a nivel mundial, lo que redunda en unas previsiones “muy positivas para 2023”. [P 5]

> ENERGÍA

Hafesa completa una inversión de siete millones en Bilbao

Grupo Hafesa, dedicado a la comercialización y distribución de productos petrolíferos, ha comenzado las obras de mejora y ampliación de su terminal en el Puerto de Bilbao. Para ello, desti-

narán cinco millones de euros, que se suman a los 2,3 invertidos en 2021 en el plan de inversiones para optimizar su operativa, como adelantó su director general, Diego Guardamino. [P 17]

> GANADERÍA

CB Santana apuesta por la venta directa de sus lácteos

CB Santana, empresa familiar ubicada en la Reserva de Urdabai y reconocida por la asociación Lorra como la mejor explotación ganadera de Bizkaia, confía plenamente en la venta directa al consumidor como vía para sacar al mercado su producción de propuestas lácteas ‘Km 0’. La firma cuenta con una finca de 115 hectáreas de terreno, destinado fundamentalmente a maíz forrajero, pasto y ensilado (conservación de forrajes por medio de fermentaciones) para alimentar y mantener las 160 cabezas de ganado de la explotación, en su totalidad vacas frisonas. Con su producción elabora leche cruda y pasteurizada, queso fresco y yogures. [P 19]



|| Irontec

> SOFTWARE

Irontec potenciará las áreas de ‘cloud’ y ciberseguridad

La ingeniería tecnológica vizcaína especializada en soluciones avanzadas ‘open source’, Irontec, se encuentra en plena fase expansiva tras la entrada de Tekpolio en su accionariado en noviembre de 2021 para consolidar y hacer crecer la compa-

ña. Así, se marca como objetivo potenciar las unidades de ‘cloud’ y ciberseguridad, para mantener un crecimiento del 20% anual, cerrar dos o tres operaciones corporativas en dos años y abrir su primera delegación comercial en Madrid. [P 25]



[INFORME]

Euskadi consolida su potente ecosistema de biosalud que suma nuevos avances. P 12-16



* CUADERNO

Las tecnologías digitales avanzadas se despliegan en las pymes

[EUROPA]

La Eurorregión reclama el cumplimiento de los compromisos sobre interconexiones. P 37

[NOTICIAS JURÍDICAS UE]

La CE adopta normas sobre ayudas a las redes de banda ancha. P 40